

# *Gobernador de EE.UU. sostiene diálogo económico con Cuba*

---



La Habana, 19 abr (RHC-PL) El gobernador estadounidense del estado de Misisipi, Phil Bryant, se reunió con el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), Rodrigo Malmierca, a fin de estimular los nexos bilaterales.

Directivos empresariales y funcionarios de ese territorio norteamericano participaron en el diálogo, efectuado en la sede del Mincex en esta capital, luego de intercambios similares con otros organismos de la esfera económica en la Isla.

Cuba y Estados Unidos iniciaron en diciembre de 2014 un proceso para normalizar las relaciones entre ambas naciones; 'mucho se ha avanzado desde entonces, pero lo más importante todavía no lo hemos logrado': la eliminación del bloqueo comercial, económico y financiero, observó Malmierca.

El bloqueo, señaló, es el principal obstáculo para que podamos tener vínculos normales; sus medidas, agregó, no solo crean graves dificultades al pueblo cubano, sino que dañan las operaciones económicas entre los dos países y con terceros.

Desde nuestra perspectiva, lo más importante sería trabajar para eliminar esas restricciones, comentó el ministro, quien apreció la postura antibloqueo de diversas fuerzas de la sociedad estadounidense.

Según trascendió, Bryant y su comitiva dialogaron también con autoridades de los ministerios cubanos del Turismo, Agricultura e Industria Alimentaria.

Para mañana tienen previsto un recorrido por la Zona Especial de Desarrollo de Mariel, un enclave abierto a las inversiones extranjeras, y conversaciones con la directora general para Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Josefina Vidal.

En la delegación norteamericana están representados sectores como agricultura, turismo, energía renovable, producción y comercialización de alimentos y actividad portuaria.

Entre los antecedentes de la actual visita, se encuentra la firma en febrero de este año de dos memorandos de entendimiento con los puertos de Pascagoula y Gulfport, pertenecientes a ese territorio sureño de Estados Unidos.

El senador republicano William Thad Cochran presidió aquella ceremonia, donde quedó establecido el compromiso entre la Administración Nacional de Puertos de Cuba y ambas instalaciones de la rama marítimo-portuaria en Misisipi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127503-gobernador-de-eeuu-sostiene-dialogo-economico-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**